



Au coeur de Paris, Edgar & Achille est l'adresse parisienne à connaître impérativement

Paris regorge de bonnes adresses. Celle-ci est une petite pépite qu'on vous recommande. Design et chaleureux, l'hôtel-restaurant Edgar & Achille propose une immersion unique dans la capitale et devient une adresse incontournable du quartier du Sentier.

Dans un des coins les plus vivants de Paris se niche Edgar & Achille. Idéalement installé sur une place arborée, cet hôtel-restaurant est un repère secret où on partage, on déguste, on savoure.

Une adresse à connaître pour les parisiens et les voyageurs en quête d'un univers sophistiqué et d'une parenthèse hors du tumulte de la capitale.

Edgar & Achille, un écrin contemporain S'il n'y avait qu'un quartier à choisir à Paris, le Sentier ferait certainement parti du top 3. C'est ici que Guillaume Rouget-Luchaire a rassemblé famille et amis autour d'une envie commune : créer un lieu de vie à l'image du Paris cosmopolite . L'histoire donc d'une aventure humaine autour de la création d'un lieu raffiné et insolite mêlant modernité et convivialité.

Chez Edgar & Achille, chaque détail a été pensé. Stylistes (notamment Carole Caufman), graphistes (agence Simone) et artisans ont uni leurs talents pour penser à un espace unique. Chaque chambre se distingue par un décor personnalisé et audacieux.

« Ici, chaque espace raconte une histoire et invite à la découverte », explique Guillaume Rouget-Luchaire.

Loin de standards classiques, l'esthétique du lieu joue avec les associations de couleurs, de textures et de matières pour créer un univers chaleureux, moderne et cosy.

Edgar & Achille, une table gourmande dans un cadre idéal Appartenant au groupe hôtelier [Madeho](#), Edgar & Achille c'est un hôtel mais c'est aussi un restaurant. Ici, la cuisine s'inspire des saveurs méditerranéennes , avec des plats pensés pour être partagés. Au menu, des incontournables comme les couteaux à la plancha ou le poulpe grillé, mais aussi des desserts signature tels que l'écume au chocolat.

La cuisine, ça compte. Le cadre aussi. Et sur ces deux points, Edgar & Achille signe un sans faute. À l'écart de l'agitation parisienne, le restaurant est installé sur une terrasse verdoyante, idéale pour un déjeuner au soleil ou un dîner pour prolonger et goûter à la saveur des soirs d'été. Ce cadre, à la fois intime et accueillant, séduit à tous les coups, les habitués mais aussi les amateurs de bonnes adresses.

Destination obligatoire, Edgar & Achille n'est pas qu'un lieu de passage, c'est une destination où l'on se sent chez soi, tout en s'évadant. Véritable hommage à la richesse parisienne, cet écrin arty promet une expérience aussi chaleureuse qu'inoubliable. On vous laisse juger.